

Cuernavaca Morelos a 01 de enero de 2021

ASUME MAGISTRADO JOAQUÍN ROQUE GONZÁLEZ CEREZO PRESIDENCIA DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE MORELOS

El Magistrado titular de la Quinta Sala Especializada en Responsabilidades Administrativas Joaquín Roque González Cerezo, asumió la Presidencia del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Morelos.

En sesión solemne el 15 de diciembre de 2020 de conformidad con lo establecido en la disposición transitoria tercera de la Ley Orgánica del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Morelos, fue designado Roque González por el periodo comprendido del 1 de enero del año 2021, al día 31 de diciembre del año 2022.

El ahora Presidente del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Morelos se comprometió a trabajar bajo los ejes prioritarios encaminados a la modernización, la reingeniería la dignificación y con el objetivo de poner en marcha el Centro de Estudios Especializados del Tribunal.

“Quiero precisar que todos hemos contribuido a que este Tribunal vaya mejorando día con día, por ello, las economías que se han logrado han sido aplicadas para aminorar la brecha que existía en equipamiento y personal, pero les pido dar un esfuerzo adicional y reforzar la captación y administración de los recursos para poder materializar estos objetivos”, dijo Joaquín Roque González Cerezo.

El Magistrado Presidente explicó que 2021 será un año de muchos retos en materia de justicia administrativa, por lo que agradeció el apoyo de sus compañeros y de los trabajadores que aportarán el mejor de sus esfuerzos.